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zum/zur 

 
F0103/22    Fraktion AfD 

 
Bezeichnung 

 
Stand zur Aufwertung Grünanlage Herweghstraße 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 

Der Oberbürgermeister 24.05.2022 

 
Zu der in der Sitzung SR/047(VII)/22 des Stadtrates am 21.04.2022 gestellten Anfrage F0103/22 
„Stand zur Aufwertung Grünanlage Herweghstraße“ (F0213/19, A0246/19) nimmt die Verwaltung 
wie folgt Stellung: 

 
1. Wann wurden oder werden Fördermittel zur Aufwertung der Grünanlage Herweghstraße 
beantragt? Wenn nicht geschehen, wieso nicht?  
Der Antrag A0246/19 von der AfD-Fraktion wurde im Stadtrat in der Sitzung SR/026(VII)/21 vom 
21.01.2021 mit dem Beschluss-Nr. 744-026(VII)21 abgelehnt. Somit wurden für das Vorhaben 
keine Fördermittel (Lebendige Zentren - Fördergebiet MD-Werder-Cracau-Brückfeld) beantragt. 
 
2. Welchen Zeitplan verfolgt die Stadt bei der dringend notwendigen Aufwertung und der 
Herstellung der Barrierefreiheit?  
Ein Zeitplan zur Umsetzung gibt es nicht, da das Vorhaben nicht zu den prioritären Maßnahmen 
der Verwaltung zählt. Es gibt keine freien personellen Kapazitäten. 
 
3. Welche Maßnahmen schließen die von der Stadt geplante Aufwertung ein? 
Aus den o.g. Gründen (Pkt. 1 und 2) sind von der Verwaltung derzeit keine Maßnahmen geplant. 
 
 
 
 
Rehbaum 
Beigeordneter für Umwelt 
und Stadtentwicklung 
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